

社説

公害防止へたえざる努力を

政府はこのほどが国初の

なっている。

「公害白書」を発表、公害問

題の重要性を国民に訴えた。

熊本では四月一日から新公害条例が施行さ

れたのに伴い、公害対策審議会を設け、その

初会合がさう開かれた。また県下の企業と

くに八代市の四大工場では、公害のない企

業を目指し、自主規制を進め、暫々効果をあけ

つた。このように取り組む姿勢を見せ始

めたことは、注目してよいことと思われる。

きのうすばり出した県公害対策審議会は、

条例の内容が著しく変わることから、審

議会のメンバーも新たに選定された。そして

新委員には産業界、地政行政機關の代表が新

が、本格的に動き出したというわけではない

が、このように真剣に取り組む姿勢を見せ始

めたことには、注目してよいことと思われる。

このように取り組む姿勢を見せ始

めたことは、注目してよいことと思われる。

きのうすばり出した県公害対策審議会は、

条例の内容が著しく変わることから、審

議会のメンバーも新たに選定された。そして

新委員には産業界、地政行政機關の代表が新

が、本格的に動き出したというわけではない

が、このように真剣に取り組む姿勢を見せ始

めたことは、注目してよいことと思われる。

このように取り組む姿勢を見せ始

めたことは、注目してよいことと思われる。

第一は、公害問題は地域住民の生活に密接

してほしいということである。公害は地域ご

とに多様な形で現れるわけであり、全国一

を算出に考慮する傾向が出てきたのは遙か

以前のものである。公害問題を意識するの

当たりは強いが、最近企業の側で、公害防止

と公害問題を意識するの

は、新条例の核となるものであり、公害防止

が求められる。

第二は、地方自治体、企業が公害と取り組んで

待される。